## Handballclub Damen Gröbenzell e.V.



Handball beim HCD-Gröbenzell ist Sport zum Anfassen. Voller Dynamik Leidenschaft und Erfolg und von Teamgeist, Fairness und Respekt geprägt. Gemeinsam Siege feiern und mit Niederlagen fertig werden. Ein Verein, der jede einzelne Spielerin fördert und fordert und gleichzeitig den Zusammenhalt stärkt, der Zuschauer begeistert und nach Verantwortung und gegenseitiger Rücksichtnahme verlangt. Eine Schule für das Leben.

Starke Mädchen, starke Frauen, starker Handball, starke(r) Partner!

Seit unserer Gründung im Jahr 1972 haben wir uns ausschließlich dem Handballsport für Mädchen und Damen verschrieben.

Handballsport für Mädchen und Damen

Wir sind uns der sozialen Verantwortung des Sportes innerhalb der Gesellschaft sowie der Chancen bewusst, in Ergänzung zu Elternhaus, Schule und Beruf die Persönlichkeitsentwicklung unserer Spielerinnen nachhaltig zu fördern. Über den Handballsport sowie über ergänzende Freizeit-angebote schaffen wir einen Ausgleich zum Alltag und bieten eine langfristige Alternative zu Passivität und Isolation.

Soziale Verantwortung und Persönlichkeitsentwicklung

In jeder Alters- und Leistungsstufe setzen wir uns ambitionierte sportliche Ziele und bieten allen Spielerinnen die Möglichkeit, leistungsorientiert und leistungsgerecht Handball zu spielen. Ein differenziertes und altersgerechtes Training ist die Grundlage der Intensivierung von körperlichen und spielerischen Fähigkeiten. Dabei achten wir auf den verantwortungsvollen Umgang mit gesundheitlichen Belangen und stehen zu einem dopingfreien Sport.

Leistungsorientiert und leistungsgerecht

Besondere Talente unterstützen wir bei Ihrer Weiterentwicklung auf Landes- und Bundesebene.

**Talentförderung** 

## Handballclub Damen Gröbenzell e.V.



Wir stehen für die Vermittlung und Beachtung unverzichtbarer Werte: Gesellschaftliches Engagement, soziale Verantwortung, Freundschaft, Ehrlichkeit, gegenseitige Achtung, Toleranz und solidarisches Verhalten - innerhalb und außerhalb des Sports - gegenüber Mitspielerinnen, Trainern, Schiedsrichtern, Zuschauern und gegnerischen Teams. Fairness und Selbstbeherrschung in körperbetonten und kämpferischen Auseinandersetzungen im Wettkampf sowie der Respekt vor der Leistung des Gegners ist uns wichtig.	Unverzichtbare Werte
Grundlage der Organisation des Vereins sowie von Training und Betreuung innerhalb der Mannschaften ist das ehrenamtliche Engagement der Spielerinnen, Eltern und Mitglieder des HCD. Jeder und jede fühlt sich verpflichtet, seinen Beitrag zur Entwicklung des Vereines zu leisten.	Ehrenamtliche Vereinsarbeit
Unsere Spielerinnen, Eltern und Mitglieder sind mit der Gemeinde Gröbenzell und der Region eng verbunden. Wir pflegen eine partnerschaftliche und kooperative Zusammenarbeit mit allen Gröbenzeller Schulen und Vereinen.	Mit Gemeinde und Region verbunden
Wir verfügen über fachlich ausgebildete und motivierte Trainerinnen und Trainer, bereit zur kontinuierlichen Weiterbildung und zum vertrauensvollen Dialog mit den Eltern unserer minderjährigen Spielerinnen.	Motivierte Trainer
Unsere Trainer sind sich ihrer Vorbildfunktion bewusst und verstehen sich als Helfer und Förderer aller Spielerinnen.	Vorbilder
Eine verantwortungsvolle, kontinuierliche Vereinsführung sowie eine langfristige, ressourcenbewusste Finanzwirtschaft ist die Grundlage für die Verwirklichung unserer sportlichen und gesellschaftlichen Ziele. Wir wollen in allen Bereichen	Vereins- und Finanzführung
unseres Auftretens ein zuverlässiger, fairer und engagierter Partner auch für unsere Sponsoren sein.	Zuverlässsige(r) Partner